

## **Jens Fischer wird Geschäftsführer der Elm Bau GmbH**

**KÖNIGSLUTTER.** Jens Fischer, Konzerngeschäftsführer der FIBAV GmbH, wurde mit Wirkung zum 1. Februar 2022 zusätzlich zu seiner bisherigen und bleibenden Position zum Geschäftsführer der Elm Bau GmbH berufen. In den vergangenen Jahren wurde die Elm Bau GmbH in seinem Konzerngeschäftsbereich geführt.

Mit der Besetzung von Jens Fischer als neuer Geschäftsführer auf Beschluss der Gesellschafterversammlung wird der herausgehobenen Bedeutung der Elm Bau GmbH für den Konzern sowie der operativen Führungsunterstützung aus der Konzerngeschäftsleitung für die Elm Bau GmbH Rechnung getragen.

Bereits seit 2016 ist Jens Fischer kaufmännischer Geschäftsführer der FIBAV GmbH. Nach einem Studium der Physik, der Absolvierung des Wehrdiensts und beruflichen Stationen in internationalen Energie- und Beratungsunternehmen, kam er 2015 als freiberuflicher Berater zur Elm Bau GmbH und stellte Technik und Abläufe von Buchhaltung, Reporting, Controlling und Abschlusswesen im Rahmen eines kompletten Redesigns für das Handwerksunternehmen auf neue Beine. So konnte er wesentliche Grundlagen für den Unternehmenserfolg legen.

Jens Fischer und Dirk Maeder werden sich künftig gemeinsam als Geschäftsführer der nachhaltigen Geschäfts- und Ergebnisentwicklung widmen, wobei der Schwerpunkt von Jens Fischer auf Projekten mit besonderer Außenwirkung liegen wird.

„Jens Fischer zeichnet seit seinem Eintritt in die FIBAV-Unternehmensgruppe 2016 für die erfolgreiche Entwicklung der Elm Bau verantwortlich. Ich freue mich sehr, dass er zukünftig nach außen noch mehr zu einem Gesicht der Elm Bau wird“, kommentiert die Seniorschäftlerin der FIBAV-Unternehmensgruppe, Vera Hansmeier, die Entscheidung.

„Mit dieser personellen Besetzung an der Spitze ist die Elm Bau für die künftige Weiterentwicklung kompetent und verlässlich aufgestellt. Jens Fischer wird gemeinsam mit Dirk Maeder das Unternehmen weiter erfolgreich führen mit einem starken Fokus auf Zukunftsprojekte“, begründet Sven Hansmeier,

geschäftsführender Gesellschafter der FIBAV-Unternehmensgruppe, die Entscheidung.



BU: Geschäftsführer Jens Fischer

Zur Elm Bau GmbH:

Die Elm Bau GmbH ist ein Hausbauunternehmen und Handwerksbetrieb mit rund 200 Mitarbeitenden aus Königslutter am Elm. Das Unternehmen baut seit mehr als 25 Jahren Massivhäuser, Holzrahmenhäuser sowie exklusive Holzhäuser, die im eigenen Abbundzentrum hergestellt werden. Neben dem Standort in Königslutter am Elm betreibt die Elm Bau GmbH eine weitere regionale Niederlassung in Lampertswalde bei Dresden in Sachsen. Zudem werden im hausinternen Ausbildungszentrum jedes Jahr Nachwuchskräfte in den unterschiedlichen Gewerken ausgebildet. Die Elm Bau GmbH ist eine Tochtergesellschaft der FIBAV-Unternehmensgruppe.

Pressekontakt Elm Bau GmbH:

Tanja Schneider-Diehl  
Leiterin Unternehmenskommunikation  
Scheppauer Weg 13a  
38154 Königslutter am Elm  
Telefon: +49 5353 / 9168 431  
Mobil: + 49 151 / 148 369 19  
E-Mail: [schneider-diehl@fibav.de](mailto:schneider-diehl@fibav.de)